

Bürgerschießen 2022 der Schützengilde Philippsreut

Pressebericht von Christian Weishäupl

Nach zweijähriger pandemiebedingter Pause konnte die Schützengilde Philippsreut die Vereine und Gruppierungen der Grenzgemeinde endlich wieder zum traditionellen Bürgerschießen – einer Art Gemeindemeisterschaft in der Disziplin Luftgewehr einladen – mit Erfolg: 183 Starter aus 14 Mannschaften sind der Einladung gefolgt. Mit dem 27. Bürgerschießen, das erstmals auf der neuen elektronischen Schießsportanlage durchgeführt wurde, war zugleich ein Standeröffnungsschießen verbunden.

Die Gemeindemeisterschaft wurde als Einzel- und Mannschaftswettbewerb ausgetragen. Jeder teilnehmende Verein konnte mit beliebig vielen Mitgliedern an den Start gehen, wobei jeder Schütze mindestens zehn Schuss abzugeben hatte. Für den Mannschaftswettbewerb wurden die persönlichen Bestergebnisse der fünf besten Starter eines Teams addiert (Teilerwertung). Wie bei der letzten Auflage im Jahr 2019 hatte am Ende die Feuerwehr Philippsreut mit einem Mannschaftsergebnis von 270,4 die Nase vorne. Da die Feuerwehr mit 35 Schützen angetreten war, sicherten sich die Philippsreuter Floriansjünger neben der Mannschaftswertung auch den Meistpreis, den Vorstand Maximilian Springer entgegennahm.

Auf den Medaillen-Plätzen folgten die gastgebende Schützengilde (275,9) sowie der Fanclub „Grenzland-Löwen“ (285,0), der somit vor dem FC Bayern-Fanclub (394,9) lag. Die weiteren Plätze belegten (in der Reihenfolge der Platzierung) der Sportverein, der Soldaten- und Kriegerverein und die MHD-Ortsgruppe Philippsreut, gefolgt vom Wintersportverein Mitterfirmiansreut, dem Stammtisch „Gut Schluck“, dem Geflügelzuchtverein Vorderfirmiansreut, dem EC Mitterdorf, dem Schützenverein Schmelz und der Feuerwehr Mitterfirmiansreut. Schützenmeister Bernhard Ilg bedankte sich bei allen Vereinen für die zahlreiche Teilnahme an der Veranstaltung.

Der Sieg in der Einzelwertung ging an Richard Schraml, der für die Grenzland-Löwen an den Start ging und sich mit einem 20,8-Teiler den Titel „Bürgerkönig 2022“ sicherte. Auf ihn folgten Peter Schrottenbaum (29,0; SKV Philippsreut), Andreas Schrottenbaum (34,0; EC Mitterdorf), Maximilian Springer (35,1; Feuerwehr Philippsreut) und Bernhard Krems (37,5; Grenzland-Löwen). Die beste Schützin platzierte sich mit Stefanie Süß-Gibis auf Rang 9 (47,8-Teiler, geschossen für den Schützenverein Schmelz). Auf die besten Einzelschützen warteten bei der Siegerehrung schöne Sachpreise, die von Unternehmen und Vereinsmitgliedern gestiftet wurden.

Die Standeröffnungsscheibe – hierbei wurde das beste Ergebnis aus fünf separat abzugebenden Schüssen gewertet – ging an Dominik Schrottenbaum mit einem 15,2-Teiler. Auf den Plätzen folgten nach einem engen Rennen Oskar Knaus (24,0) und Maria Ilg (25,7). Die vereinsinterne Scheibe zur Standeröffnung hatte sich bereits im Juli Sophie Rothkopf gesichert.

Hinweis: Die vollständigen Ergebnislisten finden Sie unter „Aktuelles“.



Schützenmeister Bernhard Ilg (v.l.) gratulierte dem neuen Bürgerkönig Richard Schraml, dem Gewinner der Ständeröffnungsscheibe Dominik Schrottenbaum sowie Maximilian Springer, der für die Feuerwehr Philippsreut den Mannschaftstitel und den Meistpreis in Empfang nahm.